



Glasfaser; das Netz der Zukunft!

Die Elektra baut ihr bestehendes Koaxialkabelnetz um in ein FttH-Netz (Glasfaser bis in die Wohnung). Ausgeführt werden die Arbeiten durch die Firma Elektro Grogg AG.

In Koppigen sind alle Liegenschaften mit dem Glasfaserkabel erschlossen. Heute nutzen bereits 398 Kunden den Glasfaseranschluss mit den Produkten der GA Weissenstein GmbH (Quickline).

Die Inhouse-Installationen (Glasfaser bis in die Wohnung) werden laufend vorgenommen.

In Willadingen werden zurzeit die Gebäude an das Glasfasernetz angeschlossen.

Für Fragen zum Netzausbau und Hausanschluss kontaktieren Sie uns unter 034 413 19 00 oder info@elektra-koppigen.ch.

Bei Fragen zu den Quickline-Produkten kontaktieren Sie die GA Weissenstein GmbH unter 032 942 94 10 oder verkauf@ga-weissenstein.ch.